
为进一步提升后勤服务中心人力资源部管理水平，按照总体工作安

排，6月 23-24日，人力资源部参加了由中国人力资源协会举办的人事档

案管理新规范解析及实务操作与信息化建设高级研讨会。培训参会的有

全国人事档案管理岗位的 40余人，会议由中国人力资源部管理协会主任

贾燕彬主持。培训邀请了资深人事档案管理专家孙英俊老师进行授课。

抢 修
由于南院多处架空电缆老

化下垂，本周电讯中心对其集

中整理，经过勘察、设计，为

了不影响学校的教学工作，星

期六一大早我们便开始了施

工，整理南院下垂的空架钢线

和电缆，其中包括 17、18 号楼

到冶园宾馆段、13 号楼到 14

号楼段、3、4、5号楼到附中

附小段，一共三处。经过两天

的紧张施工，现已整理完成。

落 叶

6 月 21 日晚大风骤起，校

园中心当晚立即组织人员清

扫，从重点区域主干道、教学

楼周边区域进行了紧急清理，

保证人行道的整洁干净，在岗

工作加班两小时，人均倾倒架

子车垃圾 4 次。

媒体称以色列决定对伊朗

毕业季，放心寄
本周商贸中心开始准备

“毕业季，放心寄”工作，一

共审批通过五家快递公司，规

定其摆放地点并每日不断巡查

管理。

2017 年 6 月 21 日，总务处草堂校区后勤保障办公室李洋、孙涛等

几位老师带领草堂校区负责教室物业的高第屋业服务（西安）有限公司

相关领导一行 10 人到后勤物业管理中心，针对如何做好高校物业服务进

行交流。

导航： A1 A2 B1 B2

坐落在秦岭北麓的西安建筑科技大学草堂校区南山书院与紫阁书院

学生餐厅由我校校长刘晓君教授亲自取名为“菊园”、“翠园”，校书

法协会刘宁题字，后勤服务中心设计，现已正式挂牌。

为了搭建后勤服务与学生之间沟通的桥梁，解决学生学习、生活及

其他方面的问题，由后勤质监办组织的相关职能处室与学生代表面对面

座谈会于 6月 23日下午在饮食中心会议室成功召开。
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2017 年 6 月 21 日，总务处草堂校区后勤保障办公室李洋、孙涛等几位老师带领草堂校区负责教室物

业的高第屋业服务（西安）有限公司相关领导一行 10 人到后勤物业管理中心，针对如何做好高校物业服务

进行交流。

会议开始，物业管理中心副经理万朝蕾对后勤物业管理中心及教室物业部目前基本运行情况做了重点

介绍，分别从组织机构、人员构成、制度保障、考核方式、专项工作、检查体系、学习培训、员工活动等

多个方面进行介绍。后勤服务中心副总经理闫清波就目前雁塔校区教室物业服务的特殊性和现状进行了补

充说明，闫总表示虽然物业服务都是小事，但是我们做的每一件事都是与师生生活息息相关的事，因此物

业服务人员需要不断提升物业服务技能，努力为师生创造一个更好的学习、创作环境会上双方还就应急保

障方案和管理巡查体系进行重点讨论。会议结束后，万经理带领“高第屋业”领导等一行参观了物业管理中

心服务的工科大楼项目，“高第屋业”王总对我中心的管理体制和目前的做法高度肯定，认为物业管理中心

目前的管理水平，已经达到了社会上“一级物业”的标准。此外，主管草堂校区教室物业的安经理提议希望

通过互派基层管理人员，通过实地跟踪学习方式，进一步互通有无、共同提高。

最后，总务处李洋老师就此次交流会的精神和成果表示肯定，希望双方可以保持长期有效的沟

通，共同提升我校雁塔校区和草堂校区的物业服务质量。 (文：刘和睦 图：刘和睦)

为进一步提升后勤服务中心人力资源部管理水平，按照总体工作安排，6月 23-24日，人力资源部参加了由中

国人力资源协会举办的人事档案管理新规范解析及实务操作与信息化建设高级研讨会。培训参会的有全国人事档案

管理岗位的 40余人，会议由中国人力资源部管理协会主任贾燕彬主持。培训邀请了资深人事档案管理专家孙英俊

老师进行授课。

此次培训，本着“按需施教、注重实效”的原则，将人事档案管理实务操作与信息化建设方面进行了针对性和

实效性的培训。培训过程中，孙老师以人事档案管理实务操作为主题，从人事档案管理相关文件解读、人事档案的

整理、人事档案信息化建设等十个方面，结合大量经典案例进行了深入浅出的讲解。会中，参会人员分小组就在人

事管理档案中遇到的问题及难题进行了互动研讨。

通过参加本次培训，后勤服务中心人力资源部人员不仅开阔了眼界，也学习到了其他单位在人事档案管理工作

方面一些好的做法，更明确了作为人力资源工作人员的职责及人事管理工作的专业性与长效性。与此同时，人力资

源部工作人员也切实感受到提高自身综合素质及管理水平是摆在面前的现实问题，只有不断的加强学习，提升自我，

才能够适应后勤改革和发展的要求，才能为后勤服务中心跨越式发展建言献策。 （文:曹莉 图:曹莉）



抢 修

由于南院多处架空电缆老化下垂，本周电讯中心

对其集中整理，经过勘察、设计，为了不影响学校的

教学工作，星期六一大早我们便开始了施工，整理南

院下垂的空架钢线和电缆，其中包括 17、18 号楼到

冶园宾馆段、13 号楼到 14 号楼段、3、4、5 号楼到

附中附小段，一共三处。经过两天的紧张施工，现已

整理完成。

毕业季，放心寄
本周商贸中心开始准备“毕业季，放心寄”工作，

一共审批通过五家快递公司，规定其摆放地点并每日

不断巡查管理。

青教市场工作中，进行持续招租工作，并努力维

持青教市场地面清洁，加强保洁。商贸中心对南院地

下室、北院固定商户进行检查工作一切正常。

落 叶

6 月 21 日晚大风骤起，校园中心当晚立即组织

人员清扫，从重点区域主干道、教学楼周边区域进行

了紧急清理，保证人行道的整洁干净，在岗工作加班

两小时，人均倾倒架子车垃圾 4 次。

离 校

6 月 19 日刘校长、马书记及学生处、研究生院主

要领导对 2017 年毕业生宿舍家具及毕业生离校情况

进行查看。

校园开放日活动准备工作开展实施

本周六开展了所有参加校园开放日活动准备工

作动员大会，强调了本次活动的分工、具体安排、注

意事项、强调安全以及个人的责任，遇到突发状况应

采取的措施，强调了本次活动的重要性，调动员工的

积极性。

会议保障

为确保建筑学院 22、23、24 日建筑学院会议的

顺利召开，提前对东楼入口处平台进行冲洗。
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雁塔饮食安全卫生工作检查

6 月 22 日,总务处、饮食中心食安办联合各餐

厅主任对各学生餐厅进行安全及卫生状况大检查，并

对上周检查所出现的问题进行跟进。本周专项工作为

用具容器设备类专项检查，检查结束后各餐厅负责人

召开临时会议，对检查中出现的问题及见解进行处理

和交流。

大扫除

食品安全关乎每位师生的健康，卫生状况也是不

容忽视，为给广大师生提供一个舒适优雅的就餐环

境，饮食中心各学生食堂认真贯彻“五常管理法”内

容，利用下班时间对食堂后厨及就餐区域环境进行专

项清理.

坐落在秦岭北麓的西安建筑科技大学草堂校区南山书院与紫阁书院学生餐厅由我校校长刘晓君教授亲自

取名为“菊园”、“翠园”，校书法协会刘宁题字，后勤服务中心设计，现已正式挂牌。

南山书院“菊园”学生餐厅，名字出处源自陶渊明《饮酒·其五》其中的“采菊东篱下，悠然见南山”。

“菊园”的命名独具中国文化品位又符合建设现代绿色大学校园的规划目标，在秦岭终南山景致的衬托下，

走进“菊园”餐厅，让人更有返朴归真、和谐共生、尊重自然、心生喜悦之感。菊园餐厅建筑面积约 12000
余平方米，分为学生第一餐厅、学生第二餐厅(特色)、招待餐厅、风味餐厅和民族餐厅五个餐厅。餐厅有各种

主、副食，风味小吃，清真面食小吃，快餐及特色南、北家常炒菜供应，满足来自五湖四海学生的餐饮需要。

紫阁书院“翠园”学生餐厅于 2017年 3月进入试营业，名字出处源自《近山欹湖约游草堂不果赋诗二首》

中的“古寺终南旧草堂，万山紫翠绕门垟”及《宿紫阁》“石磴溪桥傍翠峦，分明深入画图间”，很好的契

合了紫阁书院“静、园、交、和、传”的中国传统书院设计理念，承袭历史、传承文明、回应时代、创造未

来。目前，翠园餐厅就餐面积约 1700㎡，可同时容纳 1200人就餐。供应主食 20余种，副食 35余种，深受

学生的喜爱。

“菊园”、“翠园”学生餐厅的正式取名挂牌，给后勤服务保障注入了积极的文化元素，营造了积极向

上的文化氛围。后勤人将继续发扬精益求精的工匠精神，不怕吃苦，负重前行的艰苦奋斗精神，按照学校要

求，努力做好餐饮保障、物业服务等多项后勤服务工作，为推进学校中心工作提供优质服务和有力后勤保障。

（文：谷倩 图：沈强）

大家一起来找茬

6 月 22 日，物业管理中心“大家一起来找茬”

活动启动会成功召开，为了进一步提升物业服务

整体水平，切实提高师生在日常生活、学习质量，

建立良好的沟通、反馈机制，促进物业服务朝着

规范化、精细化、准化的方向发展，特开展此项

活动。

东楼冲洗平台

为确保建筑学院 22、23、24 日建筑学院会议的

顺利召开，提前对东楼入口处平台进行冲洗。



为了搭建后勤服务与学生之间沟通的桥梁，解决学生学习、生活及其他方面的问题，由后勤质监

办组织的相关职能处室与学生代表面对面座谈会于 6 月 23 日下午

在饮食中心会议室成功召开。参加此次座谈会的职能 处室有校团

委、总务处、后勤服务中心，参会的学生有各院系学 生代表、学生

干部及部分主席团成员等共 25 人。会议由后勤副总 经理闫清波

主持。

本次座谈会以“建有据之言、献可行之策、集青年才 智、助学校发

展”为主题，旨在进一步加深各职能部门与同学们的 沟通和交流，

提高学校办学、管理、后勤保障等各项工作水平，让同学们进一步了解我校各项工作的开展情况。首

先,校团委书记陈向阳就此次会议召开的目的和意义为同学们做了简要介绍，对职能处室和学生之间搭

建这 种互通有无的沟通平台给予高度肯定，同时希望同学们

多提 有利于学校整体发展的建设性意见和建议。

随后 同学们就学校基础设施类（桌椅维修、多媒体、体育设

施 等）、服务管理类、洗浴房安全存在漏洞、饮食卫生与

质量 有待提高等方面进行了积极反馈，后勤服务中心副总经

理闫 清波、饮食中心总经理刘书军、物业中心副经理万朝蕾

等相 继对同学们反馈的问题进行了一一解释并做详细记录。

总务处刘永恒副处长鼓励同学们做生活的有心人，同学们的合理诉求与需要会在下一阶段工作中予以

解决，他鼓励同学们在大学期间要不断完善自身，勤奋学习，为学校的发展贡献自己的一份力量。

最后，后勤服务中心总经理张波为本次的活 动做了总结，他表示，

很高兴能听到同学们对学校真实情况的反 馈，学校后勤，作为

服务师生的部门，愿意尽全力为大家做好服 务，以便同学们全身

心的投入学习，将来都成为有益于国家之人。 同时也指出，学校正

处在发展阶段，还有很多需要努力和发展的 方面，希望同学们以

包容、理解之心待之，学习之余，多提建设 性意见和建议，促使

母校的发展长足、源远。

此次面对面座谈会，虽然时间有限，但是通过座谈会在师生间搭建了良好的交流平台，各职能处室领

导的悉心倾听及现场解答，充分体现了建大服务人“以生为本”的服务理念，同学们也对学校的工作

有了更全面的了解。后勤质监办，作为学校后勤服务的监督部门，有责任也有义务为学生搭建良好沟

通平台，希望同学们充分利用这一平台，畅所欲言，倾吐心声，用智慧启迪智慧，为学校的发展建言

献策。

此次面对面座谈会，虽然时间有限，但是通过座谈会在师生间搭建了良好的交流平台，各职能处室领

导的悉心倾听及现场解答，充分体现了建大服务人“以生为本”的服务理念，同学们也对学校的工作

有了更全面的了解。后勤质监办，作为学校后勤服务的监督部门，有责任也有义务为学生搭建良好沟

通平台，希望同学们充分利用这一平台，畅所欲言，倾吐心声，用智慧启迪智慧，为学校的发展建言

献策。

（文：赵亮 图：段征）
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